

## Dandim Majene Mendukung Pencatatan Rekor MURI Pembayaran PBB Serentak Melalui QRIS

M Ali Akbar - [SULBAR.POSTMEDIA.ID](mailto:SULBAR.POSTMEDIA.ID)

Aug 14, 2023 - 17:45



Majene - Komandan Kodim 1401/Majene Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P., M.I.P. turut hadir dalam acara pencatatan rekor MURI pembayaran pajak bumi dan bangunan serentak menggunakan QRIS oleh Bank Indonesia Cabang Sulbar sebagai rangkaian memperingati hari jadi Kabupaten Majene ke - 478 tahun. Senin (14/08/2023).



Pemerintah Kabupaten Majene bekerjasama dengan Bank Indonesia melakukan pemecahan rekor MURI pembayaran pajak bumi dan bangunan menggunakan QRIS dalam waktu bersamaan dan jumlah peserta terbanyak yakni 1.183 orang. Rekor MURI ini menjadi persembahan hari jadi Kabupaten Majene ke - 478.

Dalam sambutannya, Bupati Majene H.A. Achmad Syukri, S.E., M.M. menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh masyarakat atas partisipasinya dalam mensukseskan kegiatan tersebut. Bupati juga berharap kedepannya pembayaran digital menggunakan QRIS dapat terus dilakukan terutama dalam pembayaran pajak bumi dan bangunan.





Sementara itu, PJ Gubernur Sulbar Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, S.H., M.H. yang turut hadir dalam kegiatan tersebut juga mengapresiasi dan mendukung langkah yang diambil oleh Pemerintah Kab. Majene dengan memberikan kemudahan kepada masyarakat dalam pembayaran pajak bumi dan bangunan. Pemecahan rekor MURI pembayaran pajak bumi dan bangunan serentak melalui QRIS ini akan diikuti wilayah lain dan Kabupaten Majene sudah lebih dulu melaksanakannya dan tercatat sebagai rekor MURI.

Sebagai salah satu tamu undangan dalam acara tersebut, Dandim 1401/Majene juga sangat mengapresiasi kegiatan ini. Tidak hanya untuk memecahkan rekor MURI saja, tetapi kegiatan ini dapat lebih memudahkan masyarakat dalam pembayaran pajak bumi dan bangunan.

" Dengan adanya pembayaran melalui QRIS ini, akan memberikan kemudahan kepada masyarakat dalam melakukan pembayaran pajak ataupun transaksi lainnya. Di jaman sekarang ini, kita harus memanfaatkan perkembangan digitalisasi untuk memberikan kemudahan dalam setiap aktifitas, " tutur Dandim.